
令和４年第９回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和４年８月 26日（金）午後１時 33分から午後 1時 54分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター ３階 研修室 

３．出席者等；教育長：細木 忠憲 

委 員：松浦 啓人、坂本 由香、尾崎 惠子 

       事務局：生涯学習課長      岡本 憲仁 

 子ども・子育て支援課長 久保 実千 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    濱 美早 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【新型コロナウィルス感染症について】 

 ・夏休みも終わりになり、来週からは２学期がスタートする。現在までのところ事件・

事故の報告も 1件もなく、子どもたちは落ち着いた状況で、2学期が迎えられるのでは

ないかと思っている。 

・県内のコロナ感染の状況がたいへん深刻になっており、2学期の学校運営にどのような

影響が出るのか、大変心配している。 

・夏休み後半から、保育園・学校、放課後児童クラブそれぞれから、繰り返し 5～10 人

の感染報告が続いている。また、先日報道もされたが、市長も感染し、市職員も常に 5

～10 人程度が、感染者や濃厚接触者となり、出勤できない状況にある。こうしたこと

から、須崎市内でも感染は相当に深刻な状況にあると言える。 

・保育園では感染者が同じクラスで複数確認された場合は、部分的または全体での休園

措置を行っている。これにより、大規模な感染拡大は起きていないが、この状態が繰

り返されている。 

・夏休み明けには、学校でもこうした状況になるのではないかと、非常に心配をしてい

る。学校には、万全な対策を講じながら、運営を続けていくようにお願いしていると

ころである。 

・運動会や体育祭の時期となり、修学旅行もあるため、学校運営への影響が大きくなる

ことが想定される。万全の対策をして、できるだけ教育活動が継続できるよう取り組

んでいかなければならないと考えている。 

【全国学力・学習状況調査について】 

・学校別の結果について、たいへん厳しい結果であるが、学校によって大きな差がある

ことも事実である。各校では、児童生徒の実情に応じて丁寧な対策を講じて、基礎学

力の定着に努めていくよう校長先生方にお願いしたいと考えている。 



【学校行事について】 

・９月 10日から、体育祭、運動会のシーズンとなる。今年も、観客を制限し、時間短縮

で実施する。 

【人事異動について】 

・高知県教育委員会の令和５年度人事異動方針の説明会が予定されており、次年度の教

職員人事異動に向けた作業がスタートする。 

・年度末には、小中の校長が定年、または再任用定年となる者が合計６名で、できるだ

け慰留しているが、大幅な入れ替わりは避けられない。その後任の人選が次年度人事

の最大の課題となる。 

・教職員についての情報があれば、ぜひ聞かせてほしい。今後も、順次、経過を含め教

育委員会で報告をする。 

【ニュース報道について】 

・去る 20日に、埼玉県戸田市の中学 3年生女子が、通り魔的な殺人未遂事件を起こした。

たいへん深刻な、想像しがたい事件である。人が殺せるのか試してみたかったという

ような供述をしたとの報道もあるが、信じがたいことである。 

・なぜこのような事件を起こしたのかは、今後明らかになると思うが、須崎の子どもた

ちのなかにも、こうした深刻な悩みを抱えている子どもが、本当にいないのか、心配

になったところである。 

・２学期が始まるにあたり、教職員の皆様には、アンテナを高くして、悩みを抱えた子

どもたちの心情に寄り添った指導をお願いしていき、このような不幸な事件が繰り返

さないように、本市としても取り組む必要があると考えている。 

【その他】 

 ・坂本由香委員が、９月 12日をもって任期満了となり、退任されることになった。 

 

４ 議事 

議案第 59号 
須崎市立公民館及び学校使用条例及び多ノ郷アッセンブリーハウスの設置及

び管理に関する条例の一部を改正する条例について 
同意 

議案第 60号 児童生徒校区・区域外通学許可について（秘密会） 同意 

 

【質疑】 

 なし 

 

５ 閉会 

   次回の定例委員会を令和４年９月 30 日（金）午後１時 30 分から開催することを確

認し、閉会となる。 


